

社会福祉法人 春献美会

はるひのだより

NO.183

令和5年6月1日発行



はるひ野保育園

梅雨入りしてしまったのかというほど、ジトジトした雨が続いていますね。そんなどんよりした雲や雨を吹き飛ばしてくれるくらい子どもたちは元気に遊んで汗だくになっています。

その子どもたちの汗を見て、“いち早くシャワーをしてあげなくては！”と環境の準備を始めました。6月5日よりシャワーをスタートする予定ですので、フェイスタオルをご用意ください。詳細はハグノートにてお知らせします。その日の天気や気温、活動に応じて、各クラスの担任の判断でシャワーを実施していきます。子どもたちが快適に、清潔に過ごせるよう努めていきます。

また、夏祭りに向けての準備も着々とスタートし、ご協力いただいているチーズの箱もたくさん集まってきています。ご協力感謝いたします。ありがとうございます。あと残り50個くらいになりました。もしご家庭にある方は持参のご協力をお願いいたします。

今月の予定

- 2日(金) 3日(土) お泊まり保育(年長児)
- 13日(火) 避難訓練(地震・火災)
- 20日(火) 園医健診(4、5歳児)
- 8日(木)、22日(木) 野村保育園交流日



6月生まれのおともだち紹介

～どんだん大きくなあれ♪～



<大きくなったねエピソード>

【5歳児 くじら組】

昨年度の年長さんから当番活動の引継ぎを行い、スタートしています。当番活動の中に“雑巾・台拭き回収”のお仕事があり、全クラス回り洗濯して欲しい物を集めてくれます。

事務所にやってきたくじら組のお当番さん。

「すいませ～ん♪ そうきんありますか～？」

とラフに事務所へ声をかけて入ってきました。

その「すいませ～ん」の言い方が何とも可愛くて、まるで地元ラーメン屋さんに入店(暖簾をめくる)するかのような言い方だったのです。

その後、事務所へ入室の際の声掛けは「失礼します」という言葉を子どもに伝えました。

その日以降はしっかり「失礼します、そうきんありますか～？」と来てくれています。

いつもお手伝いありがとう、くじら組さん。

～人権を大切にしながらの夏の遊びについて～

夏のプール遊びの前に、幼児クラスには看護師より保健指導で「性の大切さを知ろう」を実施予定です。

また近年、様々な人権研修を受講していく機会がたくさんあり、はるひ野保育園としても人権を大切にしたい保育を心がけていくよう話し合いました。その中で、まず夏の湯水あそび、プール遊びの内容・準備していただく物を検討し直しましたので、お知らせします。

●幼児クラス → プール遊び用のタオルを【ラップタオル】にさせていただきます。

※プール前後の着替えの際にもプライベートゾーンを見せずに行えるよう子どもたちに少しずつ教えていきたいなと思います。

●乳児クラス → T シャツとズボン(ピタッとしたタイプの物)をお願いします。

※水着・水遊び用のオムツは使用しません。

※乳・幼児クラスの夏の遊びにつきましては別紙にてお知らせします。また玄関に見本も置く予定です。

～お知らせ～

6月27日(火)より が産休に入ります。元気な赤ちゃんを産んで、復帰してくれる日を待っていたと思います。どうぞよろしくお願いいたします。看護師業務は園長・主任・副主任で、連携して対応していきます。

6月1日より3歳児に2名の新入園児が入ります。

22名になるため、担任配置が変更になります。

3歳児担任

の2名体制になりますのでよろしくお願いいたします。

5月9日より、 保育士が入職しております。

主に乳児クラスにてフリーで保育に入ります。

5月末で パート保育士が退職いたしました。